

# Alle Sinne ansprechen

## Die Altstadtförderer gestalten vier Wochenenden im Zehentstadel

Ein besonderes Zuckerl bieten die Altstadtförderer anlässlich des Festspiels: eine Ausstellung mit Holz- und Edelstahlplastiken des bekannten Landshuter Künstlers Franz Weickmann im Zehentstadel. Dort gibt es außerdem „Vorlesetische“ und Workshops.

Die beachtenswerte Ausstellung, veranstaltet von den Altstadtförderern Moosburg e.V., ist an allen Festspieltagen von 17 bis 20 Uhr geöffnet. Außerdem gibt es zur gleichen Zeit Workshops, „Vorlesetische“ und thailändische Küche, zubereitet von Inge Zecevic, auch für Getränke ist gesorgt.

Dass der Landshuter Künstler Franz Weickmann den Altstadtförderern für eine Ausstellung zugesagt hat, ist ein besonderer Glücksfall. So können sie in Moosburg an den vier Festspielwochenenden einen wirklich berühmten Künstler präsentieren, dessen Holz- und Edelstahlskulpturen im großartigen Ambiente des Zehentstadels besonders



Geistige und kulinarische Genüsse gibt es im Zehentstadel

(Foto: Ch. Willner)

schön und außergewöhnlich zur Geltung kommen werden.

Diese Ausstellung ist nur dank der unkomplizierten und spontanen Hilfe zweier Moosburger Firmen, nämlich Wutzer und Heinz, möglich geworden. Sie gibt den Besu-

chern die Möglichkeit, sich bei freiem Eintritt gleichzeitig geistigen und kulinarischen Genüssen hinzugeben. Die „Vorlesetische“ sind eine ganz und gar neue Idee. Während man ein wohlschmeckendes Thai-Curry und Getränke genießen

zwang. Diese Vorlesetische finden jeweils am Freitag und am Sonntag von 18 bis 19 Uhr statt, also insgesamt achtmal. An den ersten beiden Samstagen gibt es von 17.30 bis 19.30 Uhr auch noch Workshops.

kann, kann man sich von Mitgliedern und Freunden der Altstadtförderer etwas Interessantes vorlesen lassen und vorher oder nachher die Ausstellung des bekannten Landshuter Holzbildhauers Franz Weickmann betrachten. Man kann natürlich auch einfach nur die Ausstellung besichtigen oder nur zuhören – es herrscht kein Konsum-